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Top 4 Fragen, Anregungen und Hinweise der Bürger

Herr Witt bittet um Informationen zum Hafen / Marina Park. Aus der Presse war zu 
lesen, dass es ein Gespräch mit dem Grundstückseigentümer gegeben hat.
Herr Hagemann antwortet zusammenfassend kurz auf die Fragen und gibt entspre-
chende Informationen.


